

Commerce

Célébration du Nouvel An chinois 2024

Gala de la fête du printemps au Chapito du Casino 2000

Par Deborah Rimi
(Texte & Photos)

Ce 26 février a eu lieu le gala du Nouvel An chinois au Chapito du Casino 2000 à Mondorf-les-Bains, organisé par Sinolux Schengen Culture Communications du groupe Euro-Asie, en collaboration avec la commune de Remich, Mondorf-les-Bains et Schengen ainsi que le soutien de la Chambre de Commerce du Luxembourg.

En présence du ministre du Tourisme Lex Delles, de l'ambassadeur de Chine Hua Ning, du ministre des Affaires intérieures Léon Gloden et du président du groupe Euro-Asie Schengen International Yong Zhang, les 360 invités ont célébré l'année du dragon, le tout en profitant d'un dîner traditionnel et de spectacles époustouflants. Un événement mémorable placé sous le signe de la culture et de l'amitié intercontinentale.

Les célébrations de la fête du printemps, suivies d'un dîner aux saveurs typiques de la cuisine asiatique, ont ravi les invités ainsi que les personnalités politiques telles que le vice-président de la Chambre des Députés Mars Di Bartolomeo et le bourgmestre de Mondorf-les-Bains Steve Reckel.



Les invités se sont réjouis de l'ambiance agréable de cette soirée festive.

Les différents spectacles entre tradition et modernité, notamment le concert du chœur des jeunes du Conservatoire, le cheerleading du groupe Cheerphoenix de l'Université Lunex et la danse traditionnelle en Qipao, ont animé la soirée. La pièce de théâtre interactive mise en scène par les artistes Liu Wenlong et Hou Kai, lauréats de plusieurs prix et anciens membres du Cirque du

Soleil, a ébahi les invités avec une performance acrobatique de haut niveau, qui a combiné force, agilité, équilibre et créativité.

L'année du dragon

Le Nouvel An lunaire 2024 marque le passage à l'année du dragon et «symbolise le pouvoir, la chance et la prospérité», souligne Yong Zhang dans son dis-

cours d'ouverture. «Depuis mon arrivée au Luxembourg, j'ai toujours été désireux de rapprocher la culture chinoise avec celle du Luxembourg. En effet, Euro-Asie agit comme un pont entre les deux. Près de 500 personnes au Luxembourg ont déjà manifesté leur intérêt pour l'histoire et la culture chinoise et nous espérons qu'elles seront encore plus nombreuses cette année. Depuis fin



décembre 2023, la nouvelle ligne de vol directe de passagers entre Luxembourg et Zhengzhou rapproche davantage nos deux pays et crée ainsi de nouvelles opportunités pour les affaires et le tourisme».

«Cette soirée conviviale est l'occasion de promouvoir des échanges fructueux entre le Luxembourg et la Chine, qui est l'un des deux partenaires commerciaux majeurs du Grand-Duché, hors Europe. Les activités et les événements, proposés par Sinolux Schengen Culture Communications, tels que le Dragonboat Race, qui aura lieu le 2 juin 2024 à Remich, promeuvent avec succès les relations intercontinentales et la culture chinoise au Luxembourg», explique Lex Delles.